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Données eVisa pour l'Arabie saoudite L'eVisa pour le royaume d'Arabie saoudite est un visa électronique 

qui permet aux résidents d'environ 50 pays de s'aventurer en Arabie saoudite pour des motivations 

derrière l'industrie du voyage. C'est la méthode la plus rapide et la plus simple pour obtenir 

l'autorisation de visiter l'Arabie saoudite. Remplissez simplement une courte demande de visa saoudien 

sur le Web et acceptez votre eVisa pour l'Arabie saoudite par e-mail.  

 

 

 

L'eVisa de voyageur pour l'Arabie saoudite a été présenté par le gouvernement saoudien en 2019 pour 

travailler avec le moyen le plus courant de demander un visa et libérer le pays jusqu'à ce qu'il ne 

connaisse pas l'industrie du voyage. Le visa en ligne pour l'Arabie saoudite est un visa de section 

différente. Cela implique que vous pouvez l'impliquer pour plus d'une excursion dans le pays. Il permet 

un séjour de 90 jours avec chaque section du pays, pour un séjour total de 180 jours pendant sa 

législature. Le visa saoudien en ligne est substantiel pour une somme de 1 an à compter de la date de 

délivrance. Les personnes qui demandent le visa saoudien basé sur Internet se voient accorder un 

contrat d'assurance obligatoire lié à l'eVisa, qui est une condition préalable nécessaire pour effectuer un 

voyage dans le royaume d'Arabie saoudite.Visa saoudien pour les citoyens lituaniens  

 

 

Un fournisseur de protection est attribué au hasard par l'autorité publique d'Arabie saoudite en ce 

moment, l'eVisa est géré. Lorsqu'il est pris en charge, l'explorateur peut utiliser son eVisa saoudien pour 

entrer en Arabie saoudite par l'un de ses ports maritimes, certains aérogares et certains points désignés 

par ligne terrestre. L'eVisa de voyageur vous permet de participer à des exercices liés à l'industrie du 

https://www.saudi-visa.org/fr/visa/


voyage comme la détente et l'amusement, les escapades, les occasions, les visites de la famille et des 

membres de la famille et la Omra (sauf Hajj) et rejette d'autres exercices comme la recherche. Pour 

visiter l'Arabie saoudite à des fins autres que l'industrie du voyage, par exemple, pour des exercices 

commerciaux ou pour étudier, les résidents inconnus doivent contacter le bureau ou le département du 

gouvernement saoudien le plus proche.  Saudi Arabia eVisa Data The eVisa for the Realm of Saudi Arabia 

is an electronic visa which permits residents of around 50 nations to venture out to Saudi Arabia for 

motivations behind the travel industry.  

 

It is the fastest and most straightforward method for getting approval to visit Saudi Arabia. Basically fill 

in a short Saudi visa application on the web and accept your Saudi Arabia eVisa by email. The traveler 

eVisa for Saudi Arabia was presented by the Saudi government in 2019 to work with the most common 

way of applying for a visa and free the country up to unfamiliar the travel industry. The Saudi Arabia 

online visa is a different section visa. This implies you can involve it for more than one excursion to the 

country.  It permits a stay of 90 days with every section to the country, for an all out stay of 180 days 

during its legitimacy. The Saudi visa online is substantial for a sum of 1 year from the date of issue. The 

people who apply for the Saudi internet based visa are conceded an Obligatory Insurance Contract 

connected to the eVisa,Saudi Visa for Poland Citizens 

 

 

 

which is a necessary prerequisite to make a trip to the Realm of Saudi Arabia. A protection supplier is 

haphazardly allocated by the public authority of Saudi Arabia right now the eVisa is handled. When 

supported, the explorer can utilize their Saudi eVisa to enter Saudi Arabia through any of its seaports, 

certain air terminals, and some land line designated spots. The traveler eVisa permits you to take part in 

the travel industry related exercises like relaxation and amusement, get-away, occasions, family and 

family members visits, and Umrah (barring Hajj) and rejects different exercises like research. To visit 

Saudi Arabia for purposes other than the travel industry, for example, for business exercises or to study, 

unfamiliar residents are expected to contact their closest Saudi Government office or Department. 
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